



Programa Acelera Mapu Lahual de Corfo inició recorrido por comunas enfocadas del territorio

El programa Acelera Mapu Lahual, impulsado por Corfo Los Lagos y ejecutado por Codesser, inicia una gira territorial que contempla reuniones informativas presenciales en cada una de las comunas donde está enfocado: San Juan de la Costa, Río Negro, Purranque, Fresia, Los Muermos y zona norponiente de Maullín, con el objetivo de acercar la información directamente a las empresas locales, explicar en detalle el programa y resolver dudas sobre el proceso de postulación.

Este recorrido partió en Los Muermos, este jueves 17 de julio a las 15:00 horas, en el segundo

piso de la Biblioteca Municipal, para luego continuar en San Juan de la Costa el martes 22 de julio a las 11:00 hrs. en la Casa del Adulto Mayor de Puaucho; Purranque el miércoles 23 de julio a las 15:00 hrs. en el Centro Cultural Emilio Held; en Fresia el viernes 25 de julio a las 15:00 hrs. en el Auditorio Municipal de Fresia y en Maullín por confirmar.

Durante cada encuentro se explicará en detalle en qué consiste el programa Acelera Mapu Lahual, a quién está dirigido y los beneficios que entregará a empresas formalizadas en primera categoría ante el SII,

ubicadas en comunas definidas como Territorios Funcionales en Condición de Rezago (TFR) por el Estado de Chile, en los que se presentan desigualdades persistentes en acceso a redes de fomento, oportunidades productivas y conectividad, a pesar de contar con sectores económicos con alto potencial de desarrollo.

Es por ello que este programa busca acelerar el desarrollo de empresas multisectoriales con dicho potencial de crecimiento, mediante asesoría técnica especializada, mentorías, redes de fomento y posibles oportunidades de financiamiento, todo sin costo

para las empresas seleccionadas de sectores productivos como la agricultura, ganadería, productos lácteos, pesca artesanal, agroindustria y manufactura local, entre otros.

Además, en estas instancias se orientará directamente a las y los asistentes para postular a través del formulario que ya se encuentra abierto y que está en el Instagram oficial del programa @aceleramapulahual.

Al respecto, la directora regional de Codesser, Sachi de la Cuadra, invitó “a todos los empresarios y empresarias de las comunas focalizadas por el programa Acelera Mapu Lahual a participar de las reuniones ampliadas que estaremos realizando en cada territorio. Ayer comenzamos con mucho éxito en Los Muermos y ahora queremos que tú también tengas la oportunidad de resolver tus dudas, conocer el programa y postular con confianza”.

Finalmente, el director regional de Corfo Los Lagos, destacó que el programa Acelera Mapu Lahual “refleja el compromiso de Corfo por llevar las oportunidades de desarrollo directamente a las empresas locales de zonas que históricamente han enfrentado mayores barreras. Queremos que esta gira territorial permita aclarar dudas, motivar la participación y acercar el apoyo que hoy estamos poniendo a disposición de nuestros empresarios”.

Si tiene dudas o necesita más información pueden escribir al correo electrónico ps.maribel.villanueva@codesser.cl